



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe la situación de las escuelas rurales en el territorio, cuántas hay, cuántas se cerraron en los últimos dos años y cuántas tienen edificio propio ya que la última información oficial difundida por el Ministerio de Educación, del año 2021, habla de “más de mil trescientas de gestión pública y privada de todos los niveles”.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

De acuerdo a una publicación oficial del Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe, “la oferta educativa rural en Santa Fe se compone por más de mil trescientas escuelas de gestión pública y privada de todos los niveles y que adopta formatos escolares y modelos organizacionales diversos que garantizan el derecho a la educación en los distintos contextos”.

En el año 2021, la cartera educativa sostenía que “la educación santafesina tiene una rica trayectoria y una vasta historia vinculadas con la educación rural. Antes de la Ley 1.420 que puso como propósito nacional la universalidad de la escuela primaria obligatoria, proyecto que nos ubicara en la vanguardia a nivel internacional, Santa Fe ya tenía sus escuelas rurales”.

“La primera, precisamente acaba de cumplir 150 años: la escuela de San Wendelino conocida primeramente como “La Escuela del Norte”, hoy registrada con el N.º 324 y el nombre de Manuel Belgrano. Esta institución fue creada en 1871 al impulso de los primeros colonos del lugar, alemanes en su mayoría. Cuenta la tradición que a su primer maestro -que enseñaba como idóneo como tantos precursores de la época-, el mismo Sarmiento, al comprobar sus capacidades en una visita, lo autorizó a viajar a Buenos Aires y le validó su título para continuar con esa hermosa tarea de enseñar las primeras letras”, sostenía aquella publicación que todavía se puede encontrar en la página web del Ministerio.

Dos años después es preciso, según el entender de esta banca, saber cuántas escuelas rurales existen en la provincia de Santa Fe, cuántas funcionan en edificio propio y cuál es el presupuesto destinado para las mismas.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.